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春日部市放課後児童クラブ父母会連絡会 ホームページ 

http://gakudou.kids.coocan.jp/  
「春日部市放課後児童クラブ父母会連絡会」で検索してください！ 

お問合せ・ご意見などは事務局まで 090-3312-5682 kadoi@ltj.co.jp 土井 

放課後児童クラブ運営連絡会（第２回）開催!! 

１１月２６日（土）あしすと 
 社協主催の運営連絡会が開かれ、保育課、社協と父母の懇談が

行われました。今回は保育課長も社協の局長も参加せず、責任者

不在･･･担当者だけの顔合わせとなりました。 

 議事録が社協より各クラブに配布されています。第３回代表者

会議で、再度内容については検証していきます。 

 

立野、八木崎、正善、南桜井、川辺・・・ 

来年度「高学年入室却下」の通知！ 
 １月に入り、保育課より上記５クラブの対象父母に対し、「来年

度の入室希望者が定員をオーバーする見込みのため、高学年の入室

は認められない」旨、通知がありました。 

 「高学年も積極的に受け入れるように」という厚生労働省の通知

や埼玉県の運営基準による指示があり、市も過去に何度も定員ギリ

ギリの状況の中で「機械的に切り捨てるような事はしない」と発言

してきました。そんな中で、今回あっさりと高学年却下を強要され

ることはあまりに一方的です。 

 １９９８年の公設スタート以来、一時的な期間を除いて春日部の

放課後児童クラブは「高学年も全て受け入れる」体制を続けてきた

のです。今ここで高学年却下を定着させてしまえば、それが将来に

わたって継続してしまいます。対象クラブだけでなく全てのクラブ

の皆さんが協力して、高学年の入室を守るために一緒に訴えてくだ

さい。第３回代表者会議でこの件については話し合う予定です。 

第３回代表者会議を行います!!! 

２月１９日（日）１０：００～ あしすと３階 講習室 
 （どなたでも参加できます。） 

議事内容（予定） 

・第２回運営連絡会議（社協主催）の検証 

・高学年の入室却下問題について 

・来年度の活動計画について 

連絡会では、高学年の入室却下を何とか食い止めたいと考えてい

ます。高学年にも学童保育は必要なのだという事を市に訴え、全

ての希望者の入室を実現しましょう。 

 


